
Протокол № 295 

заседания Совета Ассоциации «Саморегулируемая организация  

«Союз дорожников и строителей Курской области» 

 

20 марта 2024 г.  г. Курск 

ул. Бойцов 9-й дивизии, д. 179а 

Начало заседания:  14:30  

Конец заседания:  14:50  
   

На заседании присутствовали члены Совета Ассоциации «Саморегулируемая 

организация «Союз дорожников и строителей Курской области» (далее по тексту - 

Ассоциация): 

Глущенко В.А. (директор ООО НПК «Титан»). 

Ильинов Н.Н. (ген. директор ЗАО «Суджанское ДРСУ №2»). 

Каратеев Д.С. (ген. директор ООО «КАДЭС»). 

Пархоменко А.В. (директор ОБПОУ «Курский монтажный техникум»). 

Переверзев В.И. (исполнительный директор ООО «АНОД»). 

Плотников А.П. (директор ООО «СМУ - 17»). 

Рухадзе Г.Т. (зам. ген. директора АО «Фатежское ДРСУ»). 

Шиляков Ю.Н. (директор ООО «Технология»). 

Кворум имеется. 

 

Присутствовали: 

Ген. директор Ассоциации – Умеренкова И.Н. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1. Избрание секретаря и председателя заседания Совета Ассоциации. 

2. О поступившем обращении. 

 

1. По первому вопросу повестки дня с предложением избрания Председателя и 

Секретаря заседания Совета Ассоциации слушали Д.С. Каратеева, который предложил 

следующие кандидатуры: избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова А.П. 

 

На голосование ставится вопрос: «Избрать Председателем заседания Совета 

Ассоциации – Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – 

Плотникова А.П.».  

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 8 (восемь) голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

«Против» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова 

А.П.».  

 

2. По второму вопросу повестки дня слушали Президента Ассоциации В.А. 

Глущенко, который сообщил следующее.  

В Ассоциацию «Саморегулируемая организация «Союз дорожников и строителей 

Курской области» обратился командир батальона «Сейм» (в/ч 52330) об оказании помощи 

в приобретении оборудования для осуществления деятельности. 

 

На голосование ставится вопрос: «Одобрить предоставленное в Ассоциацию 

ценовое предложение о приобретении оборудования для осуществления деятельности 



батальона «Сейм» (в/ч 52330). Генеральному директору Ассоциации И.Н. Умеренковой 

произвести закупку оборудования и его передачу в установленном действующим 

законодательством РФ порядке». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 8 (восемь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Одобрить предоставленное в Ассоциацию ценовое 

предложение о приобретении оборудования для осуществления деятельности 

батальона «Сейм» (в/ч 52330). Генеральному директору Ассоциации И.Н. 

Умеренковой произвести закупку оборудования и его передачу в установленном 

действующим законодательством РФ порядке». 

 

Повестка дня исчерпана.  

 

 

Председатель собрания 

 

Глущенко В.А. 

 

 

Секретарь собрания 

 

 

Плотников А.П. 

 


